

Wünsche werden wahr!

Gemüsebeet, bunte Handbälle oder Forscherbox: Die Volksbank Albstadt hat 39 Kindergärten und Schulen mit jeweils 500 Euro zu ihren Wunschprojekten verholfen.

19.500 EURO

für die Kindergärten und Grundschulen in der Region

Starke Ideen

unterstützen wir gerne.

Den Forschergeist geweckt hat das Projekt „Forscherbox“ bei den Schülern der Schlossbergschule in Dotternhausen.



„Spenden für Kinder sind Investitionen in die Zukunft“, sagen Marion Gulde und Markus Reichenberger, die Zuständigen in der Unternehmenskommunikation der Bank für dieses nachhaltige Projekt. Sie hatten

lich gemacht hat die Aktion das Gewinnsparen, „ein Sparmodell, zu dessen Gewinnern auch Kindergärten und Schulen in der Region gehören“, so Gulde. Das Prinzip: Bankkunden kaufen Lose à 10,00 Euro. Davon

de guten Zwecken zu. „Als Win-win-win-Situation“ bezeichnet Markus Reichenberger diesen Mix aus solider Geldanlage und Gewinnchancen auf Autos oder Geld in Verbindung mit dem guten Zweck.

lichsten Problemen zu kämpfen – auch finanzieller Natur. Umso mehr als es hieß, Kinder auch auf Distanz zu begeistern und ihnen trotzdem Gemeinschaftsgefühl, Erlebnisse und Nähe zu vermitteln. „Nähe ist auch das Fundament der Philosophie der Volksbank Albstadt als Genossenschaftsbank“, erklärt Gulde. Begeistert hat das Team der Volksbank Albstadt daher die starken Ideen gesichtet, ergänzt Reichenberger. Umso größer die Freude „von ganzem Herzen“, Gemeinschaftserlebnisse zu ermöglichen und den Unterricht anzureichern.

Als „farblichen Akzent“ für einen bunten Sportunterricht bezeichnet er die Anschaffung von 20 pinkfarbenen Handbällen für die Langenwand-Eyachquellgrundschule in Albstadt-Tailfingen.

Der „Gemüse“-Klasse 3 b der Schalksburgschule konnte die Volksbank Albstadt ein Gemüseprojekt ermöglichen, über das Luca und Raphael schreiben: „Wir pflanzen Asia Salat, Buschbohnen, Basilikum und Petersilie ein. Wir durften sogar schon mal was probieren und es war echt lecker! Wir haben auch schon drei Regenwürmer in ein Glas getan und gucken ihnen zu, wie sie sich durch die Erde bohren.“

Und die Schlossbergschule Dotternhausen konnte sich dank der Spende eine Forscherbox für ihren „Primarforscher-Unterricht“ anschaffen. Mit ihr lernen Kinder aller Klassen anschaulich über Hühner, die in echt bereits im Schulgarten gackern.

Nachhaltiges Lernen stand beim Projekt der Schlossbergschule Dotternhausen im Vordergrund.



Hochbeet für Hochgenuss - die Gemüseklasse 3b der Schalksburgschule Albstadt-Ebingen.



Der Sportunterricht kann bunt werden - Langenwand-Eyachquellgrundschule in Albstadt-Tailfingen.



Sportlichen Spaß mit den neuen Spielelementen haben die Kleinen im Heinrich-Cless-Kindergarten in Bitz.

ihre helle Freude beim Sichten der „Starken Ideen“, zu deren Einreichung die Volksbank Albstadt aufgerufen hatte. Möglich

werden 7,50 Euro angespart, der Rest sichert zum einen die Teilnahme an der Lotterie, zum anderen fließt er zum Jahresen-

Gerade Bildungs- und Betreuungseinrichtungen hatten in Zeiten von Corona-Pandemie und Lockdown mit unterschied-



Heute für morgen

Bioprodukte, Fridays for Future und Klimaneutralität in Deutschland bis 2045 – Nachhaltigkeit ist in aller Munde und stellt eine der größten Herausforderungen des 21. Jahrhunderts dar. Dabei umfasst Nachhaltigkeit keineswegs nur den Bereich Klima- und Umweltschutz, auch die Art der Unternehmensführung und sozialgesellschaftliche Aspekte sind unter dem Begriff zu subsumieren.

„Unsere regionale Verwurzelung, unsere Mitglieder- und Kundennähe sowie unsere enge Verbindung mit den genossenschaftlichen Werten lassen uns das Thema Nachhaltigkeit glaubwürdig leben“, betont auch Robert Kling, Vorstandssprecher der Volksbank Albstadt.

Die Volksbank Albstadt hat es sich zur Aufgabe gemacht, Nachhaltigkeit in all ihren Facetten in der Region voranzutreiben und hierzu das Projekt „Volksbank Albstadt – heute für morgen“ ins Leben gerufen. Dessen Ziel ist der nachhaltige Umbau der Bank und auch der Region – und das nicht nur mit Bezug auf Umwelt und Klima, sondern vielmehr auch in sozialer, wertorientierter, kultureller und ethischer Hinsicht. Dabei liegen uns Jugendarbeit und Bildung besonders am Herzen –

denn hier entsteht unsere Zukunft.

Verantwortung für die Region.

Morgen kann kommen.

Wir machen den Weg frei.

Stolz präsentieren die Grundschüler der „Gemüseklasse“ Schalksburgschule Albstadt-Ebingen ihre selbst bepflanzten Gemüsebeete.



Volksbank Albstadt eG

www.volksbank-albstadt.de